



Worauf es bei der Haushaltsversicherung ankommt

Worauf es bei der Haushaltsversicherung ankommt

Wofür braucht man eine Haushaltsversicherung?

Die Haushaltsversicherung- jeder kennt sie und 3,7 Mio. Österreicher haben eine. Aber wissen Sie auch was diese Versicherung alles abdeckt?

Die Haushaltsversicherung wird als eine der wichtigsten Versicherungen angesehen. Sie deckt nicht nur Schäden in den eigenen vier Wänden ab, sondern wird in Österreich auch immer mit einer privaten Haftpflichtversicherung kombiniert. Das bedeutet, dass nicht nur Gegenstände in Ihrer Wohnung versichert sind, sondern auch, Schäden die, Sie oder Ihre Familie anderen Personen zugefügt haben, von der Versicherung bezahlt werden.

Leistung der Haushaltsversicherung

Eine Haushaltsversicherung umfasst grundsätzlich immer Schäden durch Naturgefahren wie Sturm oder Hagel an Wohnräumen sowie Verluste durch Einbruch, Diebstahl und Vandalismus. Naturkatastrophen sind in der Haushaltsversicherung zwar nicht automatisch inkludiert, werden aber bei den meisten Haushaltsversicherungen als Basisausstattung bei Schäden bis EUR 4.000 angeboten.

Die Versicherung gilt nicht nur in Wohnungen oder Häusern sondern auch zusätzlich in allein genutzten Räumen wie Kellern und Dachböden, Nebengebäuden und ähnlichen, sofern sie versperbar sind.

Die Haftpflichtversicherung schützt in Fällen, bei denen Sie sich im privaten Bereich mit Schadenersatzforderungen von Dritten konfrontiert sehen. Die Versicherung kommt dabei nicht nur für den Schadenersatz auf sondern auch für Kosten, die rund um Feststellung und Abwehr des Schadens, zum Beispiel durch einen Gerichtsprozess, entstehen.

Die Haftpflichtdeckung bezieht sich auch auf Schäden durch kleinere Haustiere, jedoch nicht auf Hunde und Pferde, diese können jedoch gegen Aufpreis zusätzlich eingeschlossen werden. Auch ist bei Abschluss der Versicherung darauf zu achten, ob Schäden bei Verwandten in dem Vertrag ausgenommen sind. Es ist jedoch möglich zusätzliche Personen ebenfalls in die Haushaltsversicherung einzuschließen.

Sparen bei der Haushaltsversicherung

Obwohl es in einem Schadensfall schnell teuer wird und es zu hohen finanziellen Belastungen kommen kann, heißt das nicht dass die Haushaltsversicherung gleich mehrere hundert Euro kosten muss. Vielmehr kann man durch geschicktes Vergleichen auf Portalen wie durchblicker.at unterschiedliche Prämien und Rabattaktionen der Versicherungsanbieter ausnützen.

Neben der Höhe des Selbstbehaltes im Schadenfall spielt auch die Vertragslaufzeit bei der Preisgestaltung der Haushaltsversicherung eine Rolle. So bieten die meisten Versicherungsunternehmen Rabatte in Höhe von bis zu 40%, wenn man eine Vertragslaufzeit von 10 statt 3 Jahren akzeptiert. Kunden können das Zahlungsintervall und die Form der Bezahlung in den Verträgen individuell festlegen. Versicherungsunternehmen gewähren daher meist einen Preisnachlass, wenn sich Kunden für eine jährliche Zahlungsweise mittels Bankeinzug entscheiden.

Neben den bereits erwähnten Rabatten gibt es auf Basis Ihrer Ausgangssituation noch weitere Möglichkeiten zu sparen. So werden meist Prämien gewährt wenn in der Wohnung eine Alarmanlage installiert ist, oder die Wohnräume mit Sicherheitstüren- und fenstern ausgestattet sind.

Fazit

Für Verbraucher gibt es viele Möglichkeiten bei Haushaltsversicherungen den einen oder anderen Euro zu sparen. Auf <https://durchblicker.at/haushaltsversicherung> können Konsumenten das optimale Produkt einfach und schnell selbst berechnen. Und der Vergleich von Haushaltsversicherungen lohnt sich.

Pressekontakt

durchblicker.at | YOUSURE Tarifvergleich GmbH

Herr Reinhold Baudisch
Mooslackengasse 17
1190 Wien

durchblicker.at
online@durchblicker.at

Firmenkontakt

durchblicker.at | YOUSURE Tarifvergleich GmbH

Herr Reinhold Baudisch
Mooslackengasse 17
1190 Wien

durchblicker.at
online@durchblicker.at

durchblicker.at ist Österreichs Fixkosten-Vergleichsportal. Das Unternehmen erstellt seit 2010 Online-Tarif-Vergleiche für Konsumenten in Österreich. Das Unternehmen ist Partner der AK Oberösterreich und beschäftigt 12 Mitarbeiter.